
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長あいさつ   会長 大門 信吾 

梅雨明けがそろそろとなってきましたが、夏本番とは行かず、寒暖差の激しい毎日が続いています。体調も崩し

やすく、食欲も落ちてきますね。そこで、土用の丑の日には少し

早いのですが、今日は「鰻」です。 

鰻の栄養価は高く、特にビタミン類が豊富で夏バテにも効果抜群

だそうです。週に一回会員と食事をしながらの例会も非常に大切

な親睦であると思います。ロータリー用語で「ダンディミール例

会」という言葉をご存じでしょうか。 

ミリオンダラーミールは、「百万ドルの食事」と訳され、例会で

粗食の日を定め、それによって得られた節約額を積立て、これを

社会奉仕、国際奉仕などの資金に繰り入れるものです。２ドル節

約すると、１００万人のロータリアンでは２００万ドル（約３億

２０００万円）になるということになります。 

年に４回くらい実施しているクラブもあるそうです、食事はう

どんやカレーライスになることが多い、と聞いています。 

 自分たちに出来ることはないのかと考え、計画し、行動する、

実践することで、奉仕に役立てることができることがある、これが、国際ロータリーのステファニー・アーチック

会長が提唱する「ロータリーのマジック」ではないかと思いました。 

 

 

 

令和６年７月１７日 ７月 第３例会 例会場：鹿沼商工会議所 ３F 大会議室 



 

 

 

 

 

 

 

 

幹事会務報告江田副幹事      高橋 宏財団常任委員長       安田 博米山委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

見目 博克会計        木村 剛考監査報告       篠原 尉浩出席奨励委員長       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                       二つ三つ？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               



 

 

★皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております 

 

スマイル 亀山弘晃委員長 

倉澤安行会員 

     １．５人前うなぎを食べましたので、スマイルします。ごちそうさまでした。 

    山口典孝会員 

     鰻１．５人前いただきました。（ラッキー） 

     昨日食べた、すき家のうな牛とは比べ物にならないくらいおいしかったです。 

    市川 智会員 

本日の例会はうなぎ弁当でした。美味しくいただきました。 

     又、２個もありがとうございます。スマイルします。 

    亀山弘晃会員 

     恥ずかしながら、先週の同級生との飲み会の席で、久しぶりにずいぶんと 

     飲み過ぎ、記憶がない中スマホを失くしました。「いい歳をして」を実感いたしました。 

 

・出席報告  篠原尉浩委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

     

      

       

      

   

     

 

 

 

 

 

 

 

「遅刻ですが鰻は食べますお取り置きよろしく宜しくお願いします。」Line より 

会員数 ４１名 

出席計算会員数 ４０名 

メークアップ ５名 設楽、篠原浩、刀川、前田、原田 

欠席者 ７名 赤羽、片浦、加藤、舘野、仲田   

熊倉、若林 

出席率 ８２．５０％ 

例会参加率 ６８．２９％ 


